



Großer Andrang bei der Spendung des Firmsakramentes am Pfingstsonntag



Zu Pfingsten zieht es besonders viele Firmlinge und ihre Angehörigen nach Maria Saal. Am Pfingstsonntag spendete, wie jedes Jahr, **Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz** im altherwürdigen Dom das Sakrament der Firmung. Es ist der Ort, von dem die Christianisierung Kärntens nach der Völkerwanderung ihren Ausgang nahm.



Als Firmspender standen dem Bischof **Kanonikus Stiftpfarrer JK Donko** und **Prälat Matthias Hribernik** zur Seite.



Bischof Schwarz brachte den Vergleich mit den Handys. Mit diesen tauschen die Jugendlichen mit Vorliebe Signale und Botschaften mit Angehörigen und Freunden aus. So mögen die Gefirmten besonders aufmerksam für die Signale sein, die Gottes Geist ihnen sendet.

Begegnung mit dem Bischof nach dem Gottesdienst.

Diese Seite wurde am 24.05.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Maria Saal